



## Communiqué de presse du Syndicat Autonome des Postiers du 17.9.14

### Echec de la conciliation et mesures de lutte

#### *La Poste a peur d'un syndicat indépendant.*

Depuis sa création en 2005, le Syndicat Autonome des Postiers (SAP) n'a sans cesse demandé à la Poste Suisse de pouvoir participer à la Convention collective de travail. Depuis 9 ans la seule réponse de la Poste est NON. En date du 8 septembre 2014, devant l'attitude de blocage conjointe de la Poste et des syndicats Transfair et Syndicom, la demande de conciliation devant l'office fédéral de conciliation connut un nouvel échec.

La Poste a peur d'un syndicat indépendant, un syndicat efficace car il concentre ses forces essentiellement sur la défense des employés de la Poste. La Poste a peur d'un syndicat qui ne s'achète pas avec 1 million et demi (montant que reçoivent de la Poste les autres syndicats). La Poste a peur que le SAP vienne gripper la « gentille » collaboration des 2 autres syndicats. Et les syndicats Transfair et Syndicom ont peur de la concurrence d'un syndicat démocratique et de base qui n'est pas « contrôlé » par une association faïtière politisée.

Devant un tel blocage, il reste 2 possibilités au SAP pour faire respecter les droits syndicaux par la Suisse et son entreprise La Poste :

- une plainte à l'Organisation Internationale du Travail (**OIT**). Les premiers contacts ont déjà été pris.
- Des mesures de luttes par le personnel membre du SAP. Une assemblée générale extraordinaire a été convoquée ce samedi 20 septembre à Fribourg. Le comité y proposera un **préavis de grève**.

La Poste s'est engagée dans une partie de poker et ces prochains temps, ses violations de la liberté syndicale seront dévoilées au grand jour.

Contact : Olivier Cottagnoud, Président du SAP, 079.202.78.38